



## Ministras y ministros de la SCJN siempre son y serán bienvenidos a la Cámara de Diputados para dialogar: Marcela Guerra

La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra Castillo, afirmó que las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) siempre son y serán bienvenidos a la Cámara de Diputados para dialogar. Subrayó que invariablemente debe estar presente el diálogo que fomenta la buena comunicación entre poderes; “somos una Cámara abierta en todo y tenemos que estar muy pendientes y entablar diálogo político”.

<https://efekto10.com/ministras-y-ministros-de-la-scjn-siempre-son-y-seran-bienvenidos-a-la-camara-de-diputados-para-dialogar-marcela-guerra/>